

LITERATURA, MÚSICA, ARTE Y CINE INTEGRAN LA PROGRAMACIÓN SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL CENTRO BOTÍN

- El martes 3 de julio comienzan las sesiones de **Cine de Verano** al aire libre con la proyección, en versión original, de la película 'La librería', de Isabel Coixet.
- La actividad **Punto de lectura al aire libre** regresa a los Jardines de Pereda con el objetivo de fomentar el interés por la literatura.
- El lunes comienza en el auditorio del Centro Botín el curso "**Innovación y Creatividad de la mano de personas con discapacidad**".

Santander, 29 de junio de 2018.- El Centro Botín ha diseñado una programación muy variada para los meses de verano. La extensa nómina de actividades estivales comienza esta semana con una propuesta que combina iniciativas relacionadas con la creatividad para todos los públicos, con talleres de lectura, cine al aire libre y diversas visitas.

El martes 3 de julio, a las 21:45 horas, dará comienzo un nuevo ciclo de **Cine de Verano: "Las Películas de 2017"** en el anfiteatro exterior del Centro Botín. En esta edición, que se prolongará hasta el próximo 21 de agosto, se proyectarán seis largometrajes de diversas nacionalidades que fueron estrenados el año pasado. Además, todas las proyecciones, que serán en versión original, irán precedidas de breves actividades para el desarrollo de la creatividad, coordinadas por el realizador y productor audiovisual cántabro Nacho Solana.

La primera película que se mostrará en este ciclo es 'La librería', de la directora y guionista Isabel Coixet. Tras finalizar la proyección de esta cinta de 115 minutos, los espectadores podrán participar en un coloquio sobre la carrera de Coixet y diversos aspectos temáticos de la película. Esta conversación, que también moderará Nacho Solana, tendrá lugar en el restaurante El Muelle del Centro Botín. La actividad, que es de carácter gratuito, tendrá continuidad los días 10 y 17 de julio, así como los días 7, 14 y 21 de agosto.

Los Jardines de Pereda se convertirán en el escenario perfecto para varias propuestas culturales durante los meses de verano. Del 1 de julio al 30 de septiembre, en horario de 10:00 a 21:00 horas, se podrá participar en la acción de **Creación Libre en los Jardines de Pereda**. Se trata de una actividad diseñada por el Centro Botín que tiene como finalidad el fomento de la creatividad a partir de diferentes objetos que irán apareciendo sin previo aviso en un entorno privilegiado, como son los Jardines de Pereda.

CENTRO BOTÍN CENTRE

Además, al igual que en veranos anteriores, la biblioteca de la Fundación Botín sacará a la calle sus fondos de artes, emociones y creatividad, así como una selección específica de obras destinada al público infantil. El **punto de lectura al aire libre** dará comienzo el próximo viernes, 6 de julio. La actividad se desarrollará todos los viernes de julio y agosto, de 11:00 a 13:00 horas, en los Jardines de Pereda. Ese mismo día, a las 18:30 horas, se celebrará la visita experiencia “**¿A qué suena la mesa de Miró?**”, una actividad que tendrá un coste de 10 euros para el público general y 5 para los Amigos del Centro Botín.

La formación también estará muy presente durante la primera semana del mes de julio. El Centro Botín ha programado un taller, denominado “**Al centro del teatro**”, cuyo objetivo es conocer, vivir y sentir el teatro desde dentro. El curso, impartido por el actor, profesor y director de teatro Adolfo del Río, permitirá a los participantes vivir la experiencia de crear una propuesta teatral de principio a fin, utilizando el Centro Botín como espacio escénico. El aforo de esta actividad, que comenzará el viernes 6 de julio, a las 18:00 horas, está completo. Asimismo, el auditorio del Centro Botín acogerá del 2 al 6 de julio, en horario de 9:30 a 14:00 horas, el curso “**Innovación y creatividad de la mano de personas con discapacidad**”, una iniciativa enmarcada en la oferta de los cursos de verano de la Universidad de Cantabria y dirigida a docentes, psicólogos, asistentes sociales y profesionales que trabajen en el ámbito de la discapacidad, así como a todos aquellos interesados en el tema. El programa completo del curso puede consultarse en este [enlace](#).

Continúan las actividades conmemorativas del primer aniversario Centro Botín

Este fin de semana todavía es posible participar en diversas visitas y actividades programadas para conmemorar el primer aniversario del Centro Botín. Hoy mismo, a las 19:00 horas en el auditorio exterior del Centro Botín, se podrá disfrutar del espectáculo gratuito “**Jazz for Children**”, en el que un septeto formado por algunos de los músicos de jazz más activos de la escena nacional interpretará creaciones propias y adaptaciones de canciones de dibujos animados y películas infantiles.

Además, “**Una obra en 10 minutos**” permitirá conocer en profundidad las obras de la colección de la Fundación Botín presentes en la exposición *El paisaje reconfigurado*. Hoy viernes 29 de junio, a las 17:00, a las 18:00 y a las 19:00 horas, y los días 30 de junio y 1 de julio, en horario de 11:00, 12:00 y 13:00 y a las 17:00, 18:00 y 19:00 horas, se podrá disfrutar de esta actividad dirigida a todos los públicos. Del mismo modo, esta tarde, de 18:00 a 20:00 horas, así como el 30 de junio y 1 de julio, en horario de 11:00 a 13:00 horas y de 18:00 a 20:00 horas, se podrá participar en la actividad colaborativa “**Un año de vida**”. Una propuesta creativa abierta a todas las personas que quieran aportar su reflexión y punto de vista sobre lo que han vivido durante el primer año del Centro Botín.

CENTRO BOTÍN CENTRE

Con el objetivo de profundizar aún más en las obras de la colección de la Fundación Botín, el sábado 30 de junio, a las 11:00 horas en la Sala 1 del centro de arte, se celebrará una visita experiencia para niños y familias denominada **"Gusto"**. Una experiencia basada la multisensorialidad de elaboraciones gastronómicas, que ha sido coordinada por el Centro Botín y creada por Jesús Sánchez, chef con 2 estrellas Michelin y 3 soles Repsol, y el escultor José Luis Vicario. Las entradas tendrán un coste de 10 euros y se aplicará un descuento del 50 % para los Amigos del Centro Botín.

Por último, el domingo 1 de julio, a las 20:00 horas en el Pachinko, dará comienzo la visita comentada **"Descubriendo la colección de la Fundación Botín"**. El coleccionista y presidente de la Asociación de Coleccionistas Privados 9915, Jaime Sordo, impartirá este tour que tiene una duración de 60 minutos. El precio de las entradas es de 6 euros para el público general y 3 para los Amigos del Centro Botín. Además, de 17:00 a 20:00 horas, se celebrará en el auditorio del centro la segunda sesión de "Música Libre".

La programación semanal se completa con dos actividades en exclusiva para los Amigos del Centro Botín, en las que todavía es posible participar. El domingo 1 de julio, a las 12:00 horas, tendrán la oportunidad de disfrutar de forma gratuita de las exposiciones del centro de arte durante una **visita guiada**, mientras que el viernes 6 de julio, a las 19:00 horas, se desarrollará la visita **"Arquitectura del Centro Botín"**, a cargo del doctor en Arquitectura Daniel Díez Martínez. La actividad se desarrollará en la Planta 2 y tendrá un coste de 5 euros, siendo gratuita para los Amigos Premium.

.....

Centro Botín

El Centro Botín, obra del arquitecto Renzo Piano, es un proyecto de la Fundación Botín que aspira a ser un centro de arte privado de referencia en España, parte del circuito internacional de centros de arte de primer nivel, que contribuirá en Santander, a través de las artes, a desarrollar la creatividad para generar riqueza económica y social. Será también un lugar pionero en el mundo para el desarrollo de la creatividad que aprovechará el potencial que tienen las artes para el desarrollo de la inteligencia emocional y de la capacidad creadora de las personas. Finalmente, será un nuevo lugar de encuentro en un enclave privilegiado del centro de la ciudad, que completará un eje cultural de la cornisa cantábrica, convirtiéndose en un motor para la promoción nacional e internacional de la ciudad y la región. www.centrobotin.org

Para más información:

Fundación Botín

María Cagigas

mcagigas@fundacionbotin.org

Tel.: 917 814 132